



2025年6月25日
通算第2892回例会
会報通算第2564回

第61期テーマ: ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

本日の例会プログラム

※例会変更 鳥羽ビューホテル花真珠
18:30～20:40

【ソング】「それでこそロータリー」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコBOX報告】

【委員会報告】

【行事】納会例会（夜間例会）
（親睦活動委員会担当）

次回の予告 7月2日

【バッジ交換】

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【7月のお祝い】

【行事】クラブフォーラム(三役担当)
—就任挨拶— 理事・委員長発表

前回の記録 6月11日

【ソング】「我らの生業」

【コラム】和田邦孝 君

【6月友の紹介】阿部康之 君

【行事】クラブフォーラム(三役担当)
「一年を振り返って」理事・委員長発表

6/11ホームクラブ	21/27	77.78%
5/28確定出席率	18/27	66.67%

会長挨拶・報告

皆さん、こんにちは
本日は、先週に引き続き、クラブフォーラムです。
理事、委員長の皆さん、宜しくお願いします。
数日前、突然聞いた話ですが、次期Rカマルゴ会長が辞任されたそうです。事業計画等にカマルゴ次期R会長の挨拶を載せる予定でしたが、どのクラブも今後の発表を待つしかないと思います。
今年度、うちのクラブも会長が突然の体調不良の為、私が会長になった訳ですが、地区には会長代理とかの登録は無いと聞かされ、2期残留するか、新会長を就任するか状況でした。
今年度R会長のステファニーさんが、2期するも、新会長に誰かを就任するかは、報告を待つしかありません。仮に、代理とか、残留とかになれば、私、林巧は浮かばれません。是非、漢気ある会長を探して頂けることを期待しています。

幹事報告

- 6月18日(水)特別休会について
- 納会例会(例会変更)のお知らせ
日時：6月25日(水)18:30点鐘
場所：鳥羽ビューホテル花真珠
※集合写真撮影を行いますので、ジャケット・男性会員はネクタイ着用でお願いします。
- 6月ロータリーレート
1\$=144円
- 事務局休暇のお知らせ
6月17日(火)午後からと6月19日(木)は休暇となります。

委員会報告

■第62期会長⇒

①第62期地区補助金事業「海のプラごみ採集」ご協力をお願い。

②例会終了後、第62期理事会を開催します。

■親睦活動委員会⇒納会例会のご案内。

■6月家庭集会開催案内⇒リーダー 阿部康之君

○会長 林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事 池田長示

○会報担当 村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫

○事務局 〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail: tobaroc@poplar.ocn.ne.jp

○例会日・例会場 毎週水曜日 12時30分～13時30分 鳥羽商工会議所2F 特別会議室

鳥羽ロータリークラブHP
QRコード



■村瀬敬一副幹事

2024-2025年度、副幹事として幹事の補佐を基本としつつ、特に林会長の補佐役として「影のライター」としての役割を果たしてまいりました。今年は話題のChatGPTを活用し、会長挨拶や式典文書など、様々な要望に迅速かつ柔軟に対応することができました。その甲斐あって、いつしか「AIの達人」と呼ばれるようになりました。微力ながらクラブ運営の一助となれたことを嬉しく思います。一年間ありがとうございました。

■社会奉仕委員会 中村幸広委員長

本年度の社会奉仕委員会は「地域とのつながり」を柱に、事業を展開しました。

11月のポッチャ競技大会では、市内外から67名・12チームが参加し、世代を超えた交流と熱戦を通じてスポーツを媒介とした新たな結びつきを生み出したと思います。また、3月の子ども食堂では、東川材木倉庫を会場にカレーライス等の提供を行い、沢山の子どもやご家族に笑顔を届けることが出来ました。限られた予算の中、会員皆様のご協力と他団体との連携により、どの事業も円滑に運営できたことを感謝いたします。一年間ありがとうございました。

■青少年奉仕委員会 中村和寛委員長

今年度の青少年奉仕委員会は、地元の県立高校である鳥羽高校にスポットをあてて活動をしました。鳥羽高校は地域の人たちに今の生徒を知ってもらい、地域の協力を得て起業体験活動が生徒の自己肯定感を高めると考え、「とばっ子カンパニー」のプログラムを遂行しています。教諭の真弓先生と生徒2人をお迎えしてその概要を卓話して頂きました。また「とばっ子カンパニー」報告会や株主総会に出席しました。この取組は、全国的に注目されており、高校と地域の企業が共に商品開発を行い、「鳥羽の月」である10月にイオンで販売、集まった出資金は出資者には10%の配当を付けて返金、さらに能登半島地震の義援金や、鳥羽市社会福祉協議会、子ども食堂への寄付に充てています。これからも鳥羽高校の活動に地元のロータリークラブとして協力、応援して行きたいと皆さんにお願い申し上げます。

■財団委員会 中村泰広委員長

一昨年多治見の地区大会で体調不調に陥り、皆さんに迷惑をお掛けしたこともあり財団委員長の役を依頼いただきました時は一年大丈夫かな、と、申し上げつつお受けしたのを覚えております。結果、ポリオプラスの活動の最前線のお話や尾身先生の講演をお聴きする機会に接し、この一年ロータリーの奥深さを体感することができ個人的に大変勉強になりました。募金活動ではなかなか達成感の得られない数字の結果でありました事は大いに反省しております。この一年の活動から改めて我々の生業と奉仕について、もっと考え新たに挑戦し続ける気持ちになっております。私事ですが、孫が毎日米山礼拝堂の横の学舎に通いました。更なるロータリーとのご縁を感じております。

■増田肇 クラブ研修リーダー

クラブ研修リーダーとしては、年2回の地区のセミナーに参加させていただき、報告をさせていただいたが、クラブ内では特にクラブ研修リーダーとしては、何も出来なかった。入会3年未満会員への継続的な研修も考えてはいたが、実行出来ずに終わってしまった。

■地区新クラブ推進小委員会 寺本祐二委員

国際ロータリー第2630地区、会員増強委員会の新クラブ推進小委員会委員より御礼を申し上げます。2年間地区の委員を務めましたが、この度退任することになりました。高井文洋（美濃加茂）委員長の下で1年目には「みえぎふEテラスロータリークラブ（略称Eテラスクラブ）」の設立をしました。森岡君が最初に所属してくれました。2年目は「志摩ホープロータリー衛星クラブ」の設立をしました。鳥羽ロータリークラブの先輩、かすき や平さんが言いましたが、「理事と言う要職は手を挙げてでも就け」と同様に、ロータリーの地区委員も手を挙げてでもすることで、ロータリークラブをよく理解することが出来ました。地区委員に送り出して頂き、このような貴重な機会を与えて頂いた鳥羽ロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。

■会員増強委員会 谷水洋介委員長

会員増強委員長を務めさせていただきました谷水です。実績としては残すことができず不甲斐ない気持ちです。

会員増強は、クラブ活性化と地域貢献強化の「手段」であり、また、クラブを持続させていく為に最も重要なことです。勧誘がなくとも、自らがクラブに入会したいと思えるようなクラブ作りをしなければなりません。その為にも、クラブの社会奉仕や職業奉仕をより一層地域に見える化し、より身近な存在として認知される必要があります。

会員増強委員に属さなくても、どの委員であっても一人一人が会員増強委員であるという意識のもとで活動をしていくことが会員増強への一歩ではないかと思えます。今後もお力になれるように意識を持って精進致します。一年間ありがとうございました。

■広報委員会 村瀬敬一委員長

2024-2025年度、広報委員会では例会や各種事業において写真撮影を行い、その中から適切な写真を選定し、週報に掲載していただく活動を中心に取り組みました。また、事務局が作成した週報の文章内容について、公正性や表現のチェックも担当いたしました。

委員会としての正式な会合は開催できず反省すべき点ではありますが、皆さまのご理解とご協力のおかげで、無事に一年間の役割を果たすことができました。広報活動はクラブの記録と情報発信の大切な役割を担っており、今後もより充実した内容となるよう努めてまいります。一年間ありがとうございました。

■情報委員会 増田肇委員長

情報委員長としては、まずは『新入会員オリエンテーション』として、入会1年以内の新入会員、入会3年未満の会員そして執行部、情報委員会のメンバーも含めて約10数名にて楽しく有意義な会を開催することが出来た。担当例会では、『My ROTARY』について、実際の画面を見ていただきながら紹介することが出来た。コラム・友の紹介の割り当て、家庭集会のテーマとメンバーの構成を行った。自分自身にも勉強にもなり、楽しい1年となりました。ご協力ご支援をいただいた会員の皆さん、そして事務局の美和子さんにも感謝を申し上げます。ありがとうございました。

■親睦活動委員会 阿部康之委員長

本年度、親睦活動委員会では「楽しくなければロータリーではない」をモットーに会員同士やそのご家族の親睦を深めることを目的として、様々な活動を実施してまいりました。

7月の納涼家族例会（鳥羽ビューホテル花真珠）に始まり、9月の月見例会（天びん屋）、12月のクリスマス家族例会（鳥羽国際ホテル）と、季節に応じた行事を実施しました。1月には志摩RCと合同での新年例会（賢島 宝生苑）を開催し、他クラブとの交流も更に深まりました。

3月は花見例会（新京）を開催しました、あいにく桜の満開にはわずかに早い時期ではありましたが、春の訪れを感じながらのひとときは、メンバーにとって良い時間だったと思います。

6月の納涼例会（鳥羽ビューホテル花真珠）では1年の締めくくりとして、ご参加いただき、和やかな雰囲気の中で親睦を深めることでした。

委員会一同、会員の皆さんに心温まる時間をお届けできるよう、1年間努めてまいりました。また、常に前向きな姿勢で委員会運営にご尽力いただいた委員会メンバーの皆様にも、深く感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

■米山奨学会委員会 和田邦孝委員長

本年度、米山奨学会委員長を務めさせていただきました。

担当例会のゲスト卓話には、米山記念奨学生のリ・ゴック・ヴィ様と米山学友小委員会副委員長の伊藤章宏様（鈴鹿シティRC）にお越しいただきました。リ・ゴック・ヴィ様の出身国ベトナムの紹介・研究内容・将来の目標を発表いただき、よく勉強されていると感心しました。

ロータリークラブの米山奨学金制度の大切さを実感する一年間でした。

一年間ありがとうございました。

－ コラム －

「ペットツーリズム」

和田 邦孝 君

柴犬を飼っていましたが、昨年末、15歳という長寿で息をひきとりました。最後の1年は、認知症になり目も見えない介護状態でしたが、最後の最後まで愛おしい家族のような存在でした。今は残された12歳の気まぐれわがままな猫と共に暮らしています。ペットの最後を看取った経験がある私としては、この子もあと数年でと考えると心が痛くなり、悔いの残らぬよう、自分なりに日々愛情を注いでいます。

ペットを家族と捉える「ペットの家族化」が進む中、注目されているのが「ペットツーリズム」です。ペットと泊まれる宿の需要が高まり、私の関連会社である、貸し切りログハウス「ロッキー」もペットツーリズムを取り入れた宿泊施設で、多様な動物連れのお客様を迎えています。

ロッキーは、基本的に「この子は私の家族です」という思いがあれば受け入れ可能です。ですので、犬、猫、フタ、インコ、フクロウ、ウサギ、フィレット、ハムスター、など多種多様な家族が訪れます。また、大きさや数で、他では泊まれないというお客様が利用してくれるのですが、昨年の夏は、人間7名、ゴールデンレトリバー11頭のグループなど冷房が追いつかない騒動もありました。

以前は一律1000円だったペット料金も、牛のような大型犬の登場を機に、体重別料金制に改定しました。今後もペットと共に過ごす旅行のニーズはますます高まるでしょう。

機会があれば、ぜひロッキーへお越しください。

6月11日分



ニコニコBOX



- 林 君・今週も引き続きクラブフォーラムです。
理事・委員長の皆さん、よろしくお願いいたします。
・和田君、コラムよろしくお願いします。
- 池田君・本日の例会は、三役担当クラブフォーラム「一年を振り返って」です。理事・委員長の方よろしくお願いします。原稿のほうも金曜日までに遅れないようにお願いします。
・和田邦孝君、コラムよろしくお願いします。阿部康之君、「友」の紹介よろしくお願いします。
- 柴田君・在籍期間中におけるメンバー各位のご厚情にご指導に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。
・退会にあたり頂戴しました観葉植物は、ロータリーの活動理念を常に忘れぬようホテルロビーに置かせてもらいました。
・今後は、市井人のひとりとして、鳥羽ロータリークラブの益々のご活躍とメンバー各位の御健勝を願っております。
- 杉原君・皆さん、本日はクラブフォーラム2です。よろしくお願いいたします。
・例会後の忘れ物に注意してください。先週は二人「携帯電話と名刺入れ」と「布バッグの中は醤油のミニボトルと100万入りの長財布」、こちらの持ち主はすぐ分かりました。
- 村瀬君・本日もよろしくお願い申し上げます。厚生労働省より6月1日に改正の安全衛生規制に、熱中症対策義務違反の場合の事業者責任が問われる様になりました。どの業種にも当てはまりますので、皆様、熱中症対策を強化しましょう！
- 中村(正)君・「コラム」、何時かはお世話になります和田邦孝君、勉強になりました、スタンド、バイ、ミー阿部康之君「友ダチ」紹介ありがとうございます。クラブフォーラム理事、委員長宜しく申し上げます。

- 東谷君・先週のコラムで肝心なことをスピーチしませんでしたので、今週の週報に載せていただきました。
- 小林君・先週に続いてのクラブフォーラム、ガンバッテください。
- 増田君・クラブフォーラム、クラブ研修リーダー・情報委員長で発表させていただきます。よろしくお願いいたします。コラム 和田邦孝君。「友」の紹介阿部康之君、とても良かったです。ありがとうございます。
- 野村(一)君・和田邦孝君コラム勉強になりました。阿部康之君「友」の紹介61期ラストに相応しい紹介でした。
- 濱口君・本日クラブフォーラムよろしくお願いします。昨日は志摩RCのゲスト卓話を聞いてきました。NHK朝ドラ「あんぱん」プロデューサーの話、とても面白かったです。
- 中野君・申し訳ありませんが、本日早退させていただきます。
- 野村(保)君・本日もよろしくお願いします。
・入会記念日御祝（5月）
・会員誕生日御祝
- 中村(幸)君・本日もよろしくお願いいたします。
・夫人誕生日御祝
- 濱崎君・本日もよろしくお願いいたします。
- 吉田君・本日もよろしくお願いいたします！
- 中村(泰)君・本日もよろしくお願いいたします。
- 阿部君・本日もよろしくお願いいたします。
- 和田君・本日もよろしくお願いします。
- 谷水君・本日もよろしくお願いいたします。
- 長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。
- 森岡君・本日もよろしくお願いいたします。